

Les écoliers ont peint une fresque murale



Dans le cadre d'une classe à projet artistique et culturel, les élèves des classes de CE1-CE2 et CE2-CM1 de l'école des Côteaux-de-l'Orne ont réalisé une peinture murale sous le préau de l'école.

« Le projet, intitulé *Du paysage au mural*, a débuté avec des observations de paysages, lors de promenades découverte. Les enfants se sont également initiés à l'étude de paysages en utilisant l'outil informatique », a précisé Annie Malherbe, enseignante.

Ils ont également préparé l'intervention du peintre plasticien, Yann Esnault. « L'idée était de passer d'une expérience de peinture de paysages à une expérience de paysage de peintures, constituée par des empreintes d'objets réalisées par les enfants, les parents et les enseignants. Le déplacement de leur corps, dans un format plus grand qu'eux, était la condition de l'émergence de ce paysage de peintures », a conclu l'enseignante.

Ce projet a été financé au niveau d'un tiers par la commune, un tiers par l'inspection académique du Calvados et un tiers par la coopérative scolaire.

Ouest France Publié le 11/04/2017

